

VIE SOCIALE A Gland, le programme d'intégration des seniors à la vie locale se concrétise. Le point en compagnie de Raphaël Voélin, animateur de proximité.

Une rentrée dédiée aux aînés

ANTOINE GUENOT
info@lacote.ch

A Gland, où l'absence de véritable centre est flagrante, bon nombre d'aînés peinent à se rencontrer. Ce sont les conclusions tirées, il y a maintenant une année, d'une étude menée par Pro Senectute en partenariat avec la ville.

Depuis que cette problématique a été pointée du doigt, plusieurs forums ont été organisés afin de prendre notes des besoins et des vœux des aînés, soit toutes personnes âgées de plus de 55 ans.

Méthode en trois phases

Aujourd'hui, après trois réunions de ce type, comment la rentrée se profile-t-elle pour cette ambitieuse

Raphaël Voélin, l'animateur venu tout droit de Pro Senectute. Nous allons travailler selon une méthode en trois phases qui s'échelonnent sur trois ans. La première année, il s'agit de construire. Puis, nous entrerons dans une phase de consolidation avant d'arriver à une autonomisation complète des services proposés.»

Permanence tous les mercredis matins

Dès cet automne, les seniors pourront inaugurer les nombreuses activités proposées. Groupes de lecture à domicile, marche, services d'informations spécialisées et même cours informatiques sont à l'agenda. «Et dès le 5 octobre, une permanence sera ouverte tous les mercredis matins, de 10 heures à midi,



Raphaël Voélin, éducateur spécialisé et responsable du projet «Vivre ensemble», en compagnie de sa stagiaire Elodie Huonder. AUDREY FIGUET

« Des gens se déplaceront chez les seniors afin de les aider à trouver des réponses à des questions spécifiques »

RAPHAËL VOÉLIN ANIMATEUR DE PROXIMITÉ

initiative nommée désormais «Vivre ensemble à Gland»? «Depuis le 1^{er} août, un poste d'animateur de proximité a été ouvert afin de mener à bien ce projet, explique

dans les locaux du Garde Fort. Les aînés pourront y poser leurs questions concernant les différentes activités. Une bourse d'échange de services est également prévue ainsi

qu'un système d'informations personnalisées. Des gens se déplaceront chez les seniors afin de les aider à trouver des réponses à des questions spécifiques», explique Raphaël Voélin. Qui plus est, certaines de ces activités revêtiront une dimension intergénérationnelle. Les cours d'informatique, par exemple, seront donnés par des apprentis de la région. ◉